

# 城南中学校研究主題 学び合い、認め合い、高め合う生徒の育成をめざして



## 城南中学校便り



3月1日  
(月曜日)

発行  
新宮市立城南中学校  
発行責任  
校長 中田善夫  
〒647-0033  
和歌山県新宮市  
清水元1-5-44  
学校ホームページ  
http://johnanwkpshing.u.  
sakura.ne.jp/index.html

### 弥生 3月に入りました

いよいよ3月に入りま  
した。明後日は桃の節句  
「ひな祭り」です。  
さて、3年生は2月15  
日(月)に卒業遠足を実

施しました。天候は大雨のち曇  
り。そして晴れ。新宮に帰る時  
には大きな虹が見えました。3  
年生は時間いっぱいみんなで楽  
しそうにアドベンチャーワール  
ドで過ごし、又一つ楽し

るよう、気持ちを引き締め  
て頑張っています。3年生が学校に登校す  
る日数は残りわずかですが、有  
終の美を飾れ  
るよう、気持  
ちを引き締め  
て頑張ってい  
ます。



い思い出づくりができた  
した。今回の卒業遠足は  
通常バス2台の所、コロ  
ナウイルス感染症防止の  
為、バス3台で行くこと  
ができました。今回もツ  
イッターで遠足の様子を



### 2年生 評価テスト実施



2月26日(金)2年生が評価テスト4教科  
(国語・数学・理科・英語)に初挑戦しまし  
た。テスト範囲は1年生から2年生までの学  
習した所です。どれだけ自分が内容を理解し  
ているのかを計ることができます。  
問題をしっかり読んで、時間終了まで集中  
して取り組んでいました。受けてみて、自分  
で課題と成果に気づいたことでしょうか。令和  
2年度が終わるまでに課題は解決しておきま  
しょう。

### 県学習到達度調査結果について



昨年12月8  
日に令和2年  
度和歌山県学  
習到達度調査  
が実施されま  
した。教科  
は、1年生が国語と数学、2年  
生は、国語と数学と理科の3教  
科でした。その結果が学校に届  
きました。1年生の国語が県平  
均を上回りました。2年生の理  
科も県平均とはほぼ同じでしたが、  
その他の教科は県平均を下回り  
ました。しかし、内容を教員で  
分析した所、無解答が激減し、  
記述問題にも取り組もうと大き  
く改善されてきています。コ  
ロナ禍ではありますが、今年度

学力向上を目指して4つの取組  
を始めました。①毎日ホームチャ  
レンジ②放課後サポート学習③  
テスト1週間前ワーク提出④学  
びタイムの取組  
これら4つの取組の成果が少し  
ずつ出てきています。ご家庭で  
もご支援  
を宜しく  
お願いし  
ます。



# ダンス発表会 開催



2月22日(月)午後 体育館でダンス発表会を開催しました。3密防止の為、演技場所を舞台に変えて実施しました。18チームが発表しました。どのチームもオリジナリティにあふれていたのが一番の印象でした。そして、笑顔と元氣、躍動感に溢れた素晴らしいダンスを披露してくれました。もつとみていたいなあと感じました。生徒達の素晴らしいダンスを見てると、私達まで元氣になり、とても幸せな気持ちにさせてくれました。生徒の皆さん、素晴らしいダンスを本当にありがとうございました！

お忙しい中、お越し頂いた保護者の皆様、温かくて大きな拍手をありがとうございました。生徒達の大きな励みになりました。なお、このダンス発表会の様子は、学校のホームページで特集として3回掲載予定です。また紀南新聞2月25日号・2月26日号にも特集して掲載されました。是非ご覧下さい。



# 第3回学校運営協議会開催



2月22日 城南中の第3回学校運営協議会が会議室で午後7時から開催されました。今回は3部会の部長(森浦人権部長、亀山生徒指導部長、植野授業研究部長)が出席し今年度の取り組みの報告をしてきました。本校の今年度の成果と課題について情報

を共有して頂き、来年度に向けて見通しや方向性を持つことができました。お忙しい中、ご出席頂き、ありがとうございました。1年間お世話になりました。



# 育友会三役会 開催



冷たい強風が吹いた2月17日(水)午後6時半から育友会三役会が開催されました。今年度は新型コロナウイルス感染症防止のため全員会は開催できませんでした。今年度最後の三役会となりました。会務報告、高校再編についての報告、学校の現状報告等熱心に協議が行われました。お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。

冷たい強風が吹いた2月17日(水)午後6時半から育友会三役会が開催されました。今年度は新型コロナウイルス感染症防止のため全員会は開催できませんでした。今年度最後の三役会となりました。会務報告、高校再編についての報告、学校の現状報告等熱心に協議が行われました。お忙しい中、ご出席いただき、ありがとうございました。



◇編集後記  
3月3日ひな祭り  
は、もともと重三(ちゅうさん)という中国の節句からきたものらしく、ひな人形を飾るので「ひな祭り」  
の「桃の花を飾る」と呼ばれます。5月の端午の節句と同じく、子どもが健やかに無事に成長するよう、親としての切なる願いが込められています。学校は、いよいよ今年度の3月です。すべての生徒が、新年度に向けて順調に進めるように、まよひなく取り組んでいます。いよいよ入試本番の3年生。そして、1、2年生は学年末テストで、この一年の学習のまとめがどうだったのかを検証します。花粉症が厳しくなりませんが、体調管理に今以上に気を配り、元気に過ごしましょう。  
このQRコードは城南中ホームページです。

